

acerca de nosotros

Ocupando un vacío o crítico

Carbon Trade Watch, centrado su trabajo en campañas y proyectos de base, encabezados por comunidades, tiene como objetivo proveer un sólido bloque de investigación que asegure que un análisis integral y justo del cambio climático y sus políticas no sea olvidado ni comprometido. Una parte importante del proyecto será la de reunir y traducir el trabajo de otros en este campo para así facilitar una mayor cooperación y entendimiento.

Â

{tab=COLECTIVO}

El grupo Carbon Trade Watch está organizado de forma no jerárquica y se compromete a enfrentarse al prejuicio en todas sus formas, siendo ésta una visión que se busca en las perspectivas exploradas en el trabajo, así como una parte constante en la organización interna de la estructura del proyecto. El grupo cree que el desafío a la dominación es una parte vital del proceso para alcanzar una diversa variedad de sociedades justas y sostenibles.

Carbon Trade Watch se compone de 3 investigadores-activistas principales: Tamra Gilbertson, Oscar Reyes y Joanna Cabello.

Para contactar miembros del equipo por e-mail, simplemente pon el primer nombre seguido de @carbontradewatch.org.

Â

{tab=ENFOQUE}

investigación

Un aspecto fundamental de nuestro trabajo es el de producir material de investigación exhaustivo, accesible, y concreto en el área del comercio de contaminantes con un enfoque en el comercio global de gases de efecto invernadero.

Existe una grave y preocupante falta de investigación y publicaciones críticas sobre los emergentes mercados de créditos de contaminación.

Carbon Trade Watch aspira a proporcionar un recurso vital a grupos con medios limitados, como pueden ser grupos de Pueblos Indígenas, pequeñas ONGs del Sur y activistas que se hayan pronunciado en contra de estos mecanismos de mercado.

apoyo a comunidades

Â

Carbon Trade Watch pretende apoyar a comunidades e individuos en lucha en temas de justicia medioambiental y social.

Creemos que existe una ausencia de voces de aquellos afectados por el cambio climático y las presuntas soluciones contenidas en el Protocolo de Kyoto. Pretendemos enfocarnos en este desequilibrio y crear espacios para que estas voces sean escuchadas, mediante la investigación, el análisis, el cine y la fotografía.

Paralelamente a nuestro trabajo de apoyo a comunidades participamos en el Grupo Durban por la Justicia Climática, que trabaja para devolver a la gente el poder de decisión sobre el cambio climático.

Â

Â

multimedia

Carbon Trade Watch se sirve de diversos medios en la exploración de temas relativos al cambio climático. Utilizamos una amplia gama de materiales como pueden ser los audiovisuales, la fotografía, Internet y publicaciones.

{tab=SOCIOS}

Socios de trabajo y de la red

Accion Ecologica, Ecuador

AEPS, Thailand

ASEED, The Netherlands

Centre for Civil Society, South Africa

Climate & Development Initiatives, Uganda

Coeco Ceiba (Amigos de la Tierra) FoE, Costa Rica

Community Training and Development Unit, Scotland

Concrete-Dok, The Netherlands
CORE â€“ Manipur, India
Corporate Europe Observatory, The Netherlands
Dag HammarskjÃ¶ld Foundation, Sweden
Dept of Environmental Studies, Dartmouth College, USA
Durban Group for Climate Justice
Econexus, UK
Earthlife Africa eThekweni
Ekologistak Martxan, Pais Vasco
Environmental Rights Action, Nigeria
FASE-ES, Brasil
Fenceline Films, UK
Focus on the Global South, Thailand
Global Justice Ecology Project, USA
groundWork, South Africa
Indigenous Environment Network, USA
Institute for Security Studies, South Africa
JATAM, Indonesia
Magic Lantern Foundation, India
National Forum for Forest Peoples and Forest Workers, India
NESPON, India
Oilwatch International
O le Siosiomaga Society, Samoa
Risingtide, UK
Risingtide, North America
SawitWatch, Indonesia
SEAD, Scotland
Sinkswatch, UK
South Durban Community Environmental Alliance, South Africa
Sustainable Environment and Economy Network, USA
The Corner House, UK
Timberwatch, South Africa
Trapease G8 roadshow collective

WAHLI, FoE Indonesia

WISE, The Netherlands

World Rainforest Movement, Uruguay

{tab=PATROCINADORES}

El colectivo Carbon Trade Watch practica una política de financiación ética y por lo tanto no acepta fondos de:

- empresas

- entidades financieras que también apoyen a grupos involucrados en prácticas racistas y/o de otra índole discriminatoria

Nuestros actuales patrocinadores son;

Â

Â

Â

Actualmente estamos buscando nuevas oportunidades de financiamiento para el 2009. Si estÃ¡ interesado en apoyar algÃºn aspecto del proyecto por favor contactar tamra[at]tni.org.

{tab=HISTORIA}

los inicios

Â

Mientras asistimos al nacimiento de una nueva economÃ­a de CO2, preguntas clave relativas al impacto global que el comercio de emisiones ejercerÃ¡ sobre la sociedad y el medioambiente quedan sin responder. Â¿Se estÃ¡ engañando a la gente en nombre del desarrollo sostenible? El inicio de Carbon Trade Watch se define por una urgente necesidad de investigaciÃ³n y creaciÃ³n de vÃ­nculos en relaciÃ³n al comercio de gases de invernadero y de otros tipos de sustancias contaminantes.

diÃ¡logo a cambio de sumisiÃ³n

Los hechos que condujeron a la adopciÃ³n del comercio de sustancias contaminantes en el Protocolo de Kyoto muestran como las grandes empresas contaminantes han logrado convertir la potencial amenaza del cambio climÃ¡tico en una fuente de beneficio en forma de comercio de emisiones. Las compaÃ±Ã­as han conseguido dominar el proceso de las Naciones Unidas y se ha producido una lenta reducciÃ³n en la capacidad de ONGs ecologistas para mantener su posiciÃ³n respecto a las negociaciones en materia medioambiental. En la Cumbre de la Tierra en RÃ­o, en 1992, el foro global de ONGs afirmÃ³ que dentro de las negociaciones climÃ¡ticas se debÃ­a evitar cualquier sistema de comercio de sustancias contaminantes que â€œesÃ³lo tratase el problema del cambio climÃ¡tico superficialmente, perpetuase o empeorase desigualdades encubiertas en el problema o tuviese un impacto negativoâ€•. MÃ¡s tarde, las crÃ¡ticas se acentuaban argumentando que el comercio de gases invernaderos supondrÃ­a una nueva forma de colonialismo. Las protestas populares aumentaron fuera de las negociaciones. Sin embargo, en Ãºltima instancia, el poder ejercido por el dialogo de mÃºltiples participantes, aliado con el lobby corporativo y la ideologÃ­a neo-liberal extinguirÃ­an otras voces dentro de las negociaciones. El rechazo por parte de EEUU al Protocolo de Kyoto no hizo si no que acelerar esta tendencia. La inmensa mayorÃ­a de ONGs y gobiernos crÃ¡ticos restantes se apresuraron a comprometerse con la esperanza de mantener gobiernos escÃ³pticos a bordo y de recuperar a EEUU. Muchas ONGs ecologistas han acabado negociando, quedando arrinconadas y reduciendo significativamente su margen de maniobra crÃ¡tica sobre el comercio de contaminantes, posiciÃ³n que, sin embargo, proporciona importantes oportunidades para captar trabajos de consultorÃ­a dentro del mercado de CO2.

{/tabs}

Â

Â